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REQUERIMENTO n °  1298/2019 

/ 
Súmula: 	Solicjtd' Informações ao DER 

(Depar(amento de Estradas de Rodagem), se 

há estudos iDWTrl Et dLIiDhcrlÇãO cia Rodovia 

Engenheiro Rene Benedito cia Silva. 

REQUEIRO à Mesa, após ouvido o Douto Plenário na forma regimental 

vigente, seja oflciado ao DER (Departamento de Estradas de Rodagem), se há estudos 

para a duplicação cia Rodovia Engenheiro Rene Benedito cia Silva. 

JUSTIFICATIVA 

Senhor Presidente: - 
Senhores Vereadores: - 

Senhoras Vereadoras: 

A duplicação da pista da Rodovia Engenheiro Rene Benedito da Silva em sua 

extensão é uma medida esperacia há muito pela população de itapevi. 

A rodovia apresenta um grande movimento de veíeuios, ocasionando 
congestionamentos durante tocio o período cio dia, prej uciieancio os moradores dos 

bairros adjacentes como o Jardim Santa Rita, Vila Santa Rita, Amador i3ueno, Vila 

(ioia. Ambuitá. 

Daqui a poucos meses será inaugurada a Escola de Tempo Integral no Jardim 

Santa Rita, que ocasionará o aumento cio trafego cie veículos e consequentemente 
aumentará o transito no locai. Desta Feita a duplicação do refericio local, vem de 

encontro aos anseios cia população cio município. 

Aguardamos um retorno, certos da costumeira compreensão cie Vossa Senhoria, 

aproveitamos o ensejo para renovar votos de elevada estima e consideração. 

Saia das Sessões Bemvindo Moreira Nery. 07 de novembro de 2019. 
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Cn/\I):TALFVIREQUERIMENTO 	635/2019 

Súmula: Requeiro informações junto ao 
1 NM )4U19 DER Departamento de Estradas de 

Rodagem, se há algum estudo sobre a 

duplicação da rodovia Engenheiro Rene 

( ,4< 	 Benedito da Silva, entre os km 41 e 44, 
1 	 compreendido do bairro Vila Gioia até a 

Cohab, final do trecho antes da rotatória, 

nesta municipalidade. 

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental vigente, que seja oficiada ao DER - 
Departamento de Estradas de Rodagem, para que informe a esta Casa de Leis, se há 

algum estudo sobre a duplicação da rodovia Engenheiro Rena Benedito da Silva, entre 

os km 41 e 44, compreendido do bairro Vila Gioia até a Cohab, final do trecho antes da 

rotatória, nesta municipalidade. 

Justificativa 

Senhor Presidente; 

Senhores Vereadores;-  
Senhoras Vereadoras;- 

Com a possibilidade de duplicação da rodovia, os resultados das obras trarão mais 

conforte), segurança e também menos gastos com manutenção veicular dos munícipes. 

Quando for concluído a obra nesse trecho, o tempo de deslocamento irá reduzir 

substancialmente, considerando que com mais faixas, também se diminui o trânsito 
geral, garantindo com isso mais segurança e mobilidade, evitando acidentes na rodovia. 

Por fim, conto com o apoio dos nobres pares e aproveito para renovar meus 

protestos de estima e consideração. 

Sala das Sessões Bernvindo Moreira Nery, 11 de fevereiro de 2019. 
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Vereador Rafael Alan de Moraes Romeiro 

Professor Rafael 
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